

■ El fondo especulativo acosa también al gobierno argentino Decide **Nextel** no pagar intereses sobre deuda que le exige Aurelius

DE LA REDACCIÓN

El fondo especulativo Aurelius —que lleva a cabo una lucha contra el gobierno argentino por el pago de los bonos de la deuda gubernamental que adquirió devaluados y por los que exige el cien por ciento de su valor más intereses— es el mismo que reclama el pago de los intereses sobre bonos expedidos por NII Holdings, la matriz de Nextel.

Así lo publicó CNN Expansión en su página electrónica al citar un reporte de la firma estadounidense correspondiente al segundo trimestre, en el que señala: “El 18 de junio de 2014 celebramos un acuerdo de indulgencia con ciertos tenedores de las obligaciones subordinadas emitidas por NII Capital Corp. y NIIT, incluyendo Aurelius, en virtud del cual los titulares hayan acordado durante el periodo de indulgencia no tomar

ninguna acción con respecto a cualquiera de nuestras notas o contratos de emisión de la tercera edad, incluso con respecto a cualquiera de los supuestos incumplimientos”, según explicó NII Holdings.

Aurelius ha cobrado notoriedad en las últimas semanas al

ser uno de los dos fondos que rechazó la restructura de la deuda argentina e interpuso un juicio en los juzgados estadounidenses, donde obtuvo un fallo favorable para ser compensado por el impago del país sudamericano en 2002, del que exige el pago del cien por ciento de los bonos,

pese a que los adquirió a un valor de entre 20 y 30 por ciento.

El portal CNN Expansión también informó que **Nextel** decidió no pagar los intereses sobre deuda con ese fondo por un monto de 118.8 millones de dólares (mdd), cuyo plazo vencía este viernes, por lo que entra a un periodo de gracia de 30 días en los cuales aún puede realizar el pago además de hacer frente a posibles reclamos.

Nextel, que hasta 2008 era considerada la tercera compañía celular más grande de Estados Unidos, ingresó a la antesala de la quiebra el pasado lunes, cuando admitió carecer de capacidad financiera

para cumplir con sus obligaciones crediticias. Ese día sus acciones se desplomaron 70 por ciento en la bolsa de Nueva York.

La empresa terminó el segundo trimestre con una deuda neta de 4 mil 800 millones de dólares, además de mil millones de dólares en efectivo e inversiones. La firma de

telefonía ha reconocido también tener fuertes bajas en México y Brasil, sus dos principales mercados en América Latina.

La firma de telefonía, que ingresó al mercado mexicano hace 16 años, vio mermada su situación financiera a partir de 2010, cuando estableció alianza con Te-

levisa con la que ganó la controvertida licitación 21 para operar una red pública de telecomunicaciones durante 20 años en las bandas de 1.7 y 2.1 gigahercios. Sin embargo, la alianza se disolvió y hasta la fecha **Nextel** no ha podido desarrollar la infraestructura para ampliar su oferta de servicios de telecomunicaciones.

En el primer semestre de este año **Nextel** México perdió 334 mil clientes, al pasar de 3 millones 264 mil abonados en diciembre del año pasado a 2 millones 930 mil junio de 2014, según su más reciente informe financiero en Estados Unidos.

NII, que en marzo contrató asesores financieros para que lo asesoraran en una posible venta de la compañía, dijo que no podrá continuar operando a menos que “restructure sus obligaciones crediticias, encuentre una solución estratégica o una combinación de ambas opciones”.

